

Freitag, der 30.03.18

Der wertlose Sohn

von Br. Thomas Gebhardt

[Lukas 15:19](#)

und ich bin nicht mehr wert, dein Sohn zu heißen; mache mich zu einem deiner Tagelöhner!

[Lukas 15:22](#)

Aber der Vater sprach zu seinen Knechten: Bringt das beste Festgewand her und zieht es ihm an, und gebt ihm einen Ring an seine Hand und Schuhe an die Füße;

Wussten Sie, dass die Überschrift in der Bibel, "Der verlorene Sohn", nicht Teil des Wortes Gottes ist? Und das mit Recht! Der Sohn sah sich nie als verloren, sondern als wertlos! "Ich bin nicht mehr wert, dein Sohn zu heißen!", sagte der Junge.

Es ist schrecklich, wenn die Kinder Gottes denken, dass sie nicht mehr wert sind, Kinder des Allerhöchsten zu sein. Ja, die Geschichte dieses Mannes ist traurig. Sein Weg bergab ist sichtbar. Sein Herz wurde immer härter, obwohl er doch einmal ein wunderbares weiches Herz ererbt hatte. Er war Sohn, aber er rechnete nicht mehr mit der Liebe seines Vaters. Er sah sich als Tagelöhner und das Schlimme, er hätte diesen Status akzeptiert, weil er sich als wertlos sah. Wissen Sie, was wertlos ist? Man spürt keine Liebe, keine Freude, keinen Frieden mehr in sich, ist mürrisch und es erscheint einem, als würde das Herz jeden Tag schlechter.

Und sehen Sie, gerade dieses kann nur ein Kind erleben, der Sohn erleben. Jemand, der nie Kind war, kann nicht erleben, wie er jeden Tag böser, sein Herz jeden Tag härter wird. Das Herz des Ungläubigen ist aus Stein. Ein Stein bleibt ein Stein. Aber ein Kind Gottes kann sein Herz verhärten, deshalb ermahnt der Prediger: ([Hebräer 3:8](#)) "verhärtet eure Herzen nicht, wie in der Erbitterung, an dem Tage der Versuchung in der Wüste".

Da kommt von allen Seiten Versuchung in Ihr Leben, so wie bei dem "wertlosen" Sohn. Was passiert, sie werden immer erbitterter. Wir finden dies noch einmal: (Hebäer 3:15) "indem gesagt wird: "Heute, wenn ihr seine Stimme höret, verhärtet eure Herzen nicht, wie in der Erbitterung". Sie hören das Wort Gottes und anstatt Gott zu danken für diese Zuneigung, verhärten Sie Ihr Herz. Ist das Recht?

Der Vater, Ihr Vater im Himmel, JESUS hatte ganz andere Vorstellungen von Ihnen, von dem "wertlosen Kind". Glauben Sie mir dies heute einfach, dass JESUS sie ganz anders sieht als Sie sich sehen. Viele von Ihnen sehen sich als "wertlos" an, aber Gott sieht Sie ganz anders und deshalb bekommen Sie von IHM das Beste, was ER hat.

Ich würde mich freuen, wenn Sie mehr wissen möchten. Kommen Sie morgen wieder. In Liebe und Ihnen einen schönen Tag wünschend, Ihr Thomas Gebhardt.